

FUNDACIÓN GRANJA MISERICORDIA

La Fundación Granja Misericordia se dedica a la rehabilitación de personas con problemas de adicción a las drogas y al alcohol. Esta rehabilitación se realizará de manera particular, mediante un método llamado Cristoterapia. Esta consiste en la rehabilitación mediante tres ejes:

- Vida de Oración
- Vida en Comunidad
- Trabajo de la tierra

La Fundación Granja Misericordia funciona hoy en día dentro de las dependencias de la Fundación Misericordia, en La Pincoya, desde el año 2023. Durante los días miércoles, más de 30 adultos, hombres y mujeres, vienen a una mañana en la que comienzan a dar sus primeros pasos hacia la rehabilitación. Se trata de un programa originado en la Fundación Misericordia Chile fue transferido a la Fundación Granja Misericordia

En concreto, la Granja Misericordia trabaja y acoge a personas en situación de calle y con problemas de adicción a las drogas y al alcohol. Entre 10 am y 14 pm cada día miércoles se trabaja para invitar a personas a iniciar un proceso de rehabilitación en un lugar externo.

El programa es completamente gratuito y no existe proceso de selección: las personas que llegan son bienvenidas. El único requisito para ingresar es la sobriedad (o buen estado en el momento) y llegar a la hora (10 am).

Es tanta la necesidad, que la fundación Granja Misericordia busca un espacio propio por lo que está en nuestros planes movernos desde La Pincoya hacia Rengo. Para eso, en paralelo al funcionamiento de la fundación, estamos construyendo un espacio para la rehabilitación profunda de las personas en rehabilitación.

La Granja en Rengo comenzó su construcción durante el primer semestre del año 2024. El gran hito del año 2023 es haber recibido en comodato el terreno en donde se construirá la Granja. Este comodato fue firmado el 07-12-23. Además, se han estado desarrollando los planos de arquitectura y plan maestro del proyecto.

Los pasos a seguir para los próximos años son:

Etapa 1: Construcción Sector Residencia Familia

En esta casa vivirá la familia que se encargará de la gestión, administración y cuidado del espíritu del proyecto, además de supervisar la vida en torno a

los tres ejes del proyecto. Es clave que esta casa cuente con la privacidad necesaria para que el matrimonio cuide a su familia.

Etapa 2: Construcción Edificio Principal y Capilla

En el edificio principal se vivirá principalmente el eje de Vida en Comunidad. Contará con espacios comunes y dormitorios en donde se desarrollará la vida cotidiana de los hombres en rehabilitación. Por otro lado, en la capilla se vivirá la intensa Vida de Oración que propone el proyecto, que busca sanar el interior de las personas beneficiadas.

Etapa 3: Construcción Área de Trabajo

En esta área los hombres en rehabilitación vivirán el eje de Trabajo de la Tierra y trabajo manual. Mediante una jornada de mucha ocupación es posible alcanzar la rehabilitación por lo que proponemos una intensa vida en torno al trabajo manual, principalmente a la agricultura. Además, buscamos lograr que existan otros trabajos relacionados al cuidado de animales y trabajo de productos derivado tanto de la madera como de los mismos animales. Es una zona con talleres y galpones.

Etapa 4: Construcción Sector Ermitas

En estas ermitas vivirán las personas que ya están más avanzadas en su proceso de rehabilitación, potenciando su Vida en Comunidad.

EQUIPO DE TRABAJO

Mientras no este terminada la construcción, la fundación seguirá con sus actividades miercoles a miercoles.

La estructura de la fundación es muy liviana, ya que cuenta con un directorio conformado por:

- Cristobal Avilés Montes
- Maximiliano Darraidou García – Huidobro
- Ignacio Ossandon Irarrazabal
- Felipe Galmes Truffello
- Romain d'Armand de Chateauvieux

Que supervisan la labor del director ejecutivo y representante legal, Gonzalo Grebe Errázuriz, que se encarga de la logística y gestión de la fundación.

A continuación, imágenes sobre el funcionamiento actual de la Fundación Granja Misericordia.



La fundación ofrece un desayuno comunitario.



Peluquería para personas en situación de calle que funciona todos los miércoles.



Cada día miércoles también se propone un espacio de oración para poder ir sanando las adicciones.



Parte fundamental es la preparación del almuerzo por parte de los beneficiarios: una primera responsabilidad que asumir.